

【新型コロナウイルス感染症に関するお願い】

先週、新型コロナウイルス感染症への感染が確認された学校に所属する子どもを排斥するような言動が散見されるとの通知が二本松市教育委員会からありました。

そこで、子ども達には自分のこととしてとらえ、誹謗中傷は絶対にしないこと、身近に感染し回復した友だちがいたとしたら、温かく接する思いやりの態度が大切であることを、学年の発達段階に応じて、4月23日（金）に各学級で指導しました。

なお、各学級で具体的に指導した内容は以下のとおりですので、ご家庭においても、保護者の皆様からお子さんに対し、重ねてご指導いただきますようお願いいたします。

- (1) いつでも、どこでも、誰にでも感染する可能性があること。感染者は被害者であり、守られる存在であること。
- (2) 自分が感染したらという視点で、家族にさえ会うことができず、孤独を感じながら、長期入院、ホテル住まいを余儀なくされる状況になること。
- (3) 自分の生活が制限されること（部活ができない、スポ少に行けない、塾に行けない）は誰のせいでもなく、自分と感染者を守ることになること。
- (4) 発信者が特定されないSNSでの誹謗中傷も許されることではなく、悪質な行為であること。
- (5) 感染後、快復した友達がいたら、温かく接する思いやりの態度が大切であること。

学校の様子をホームページで紹介しています。



東和小学校のホームページでは、日常の教育活動の様子を紹介しています。

ホームページのURLは以下のとおりですので、ご覧いただければ幸いです。

「 <https://www.city.nihonmatsu.lg.jp/school/page/page000020.html> 」

今後も日常の教育活動の様子を随時、更新してまいります。ご覧いただいたご意見・ご感想等があれば、ぜひお寄せください。